

RAPPORT D'ESSAIS / TESTS REPORT N° FH 20 00 43

Demandé par
Requested by

AFNOR Certification
11 rue Francis de Pressensé
93571 – La Plaine Saint Denis Cedex

Dossier(s) enregistré sous le(s)
Folder(s) registered under the

N° **DAACO 2019-005-1**

Dénomination technique
Technical designation

Dispositif d'Alarme de monoxyde de carbone (DAACO)
Carbon Monoxide Detector (CMD)

Référence commerciale
Commercial reference

GS827

Marque commerciale
Commercial brand

SITER

Constructeur
Manufacturer

Siterwell Electronics CO., Limited

Conclusion
Conclusion

Voir Partie 1, chapitre II
See Part 1, chapter II

Cachet et signature du Directeur
Company stamp and Director's signature



Date du présent rapport d'essais (Date of this tests report) : **20 novembre 2020**

Le présent rapport d'essais comporte (This tests report includes)

1^{ère} partie (1st part) → 10 pages & 2 annexes
2^{ème} partie (2nd part) → 7 pages

Essais effectués dans le cadre d'une demande de certification NF-SID
Tests carried out in view of delivery of a certificate NF-Domestic Fire Safety

Trame NF DAACO – Version 6

Ce document atteste uniquement des caractéristiques de l'échantillon soumis aux essais ou à l'examen du laboratoire et ne préjuge pas des caractéristiques de produits similaires. Il ne constitue donc pas une certification de produit au sens de l'article L.115-27 du code de la consommation, ni un agrément de quelque nature que ce soit. La reproduction de ce document n'est autorisée, sauf approbation préalable du CNPP que sous sa forme intégrale. Le CNPP décline toute responsabilité en cas de reproduction ou de publication non conforme. Le CNPP se réserve le droit d'utiliser les enseignements qui résultent du présent document pour les inclure dans des travaux de synthèse ou d'intérêt général pouvant être publiés par ses soins.
This document gives evidence only of characteristics of the sample subjected to the tests carried out or scrutinized by the laboratory and does not prejudice characteristics of similar products. It does not thus constitute a certification of products in the sense of the article L.115-27 of the code of the consumption, or an approval whatever nature it is. The reproduction of this document is not authorized, except preliminary approval of CNPP, only under its complete form. CNPP declines any responsibility in case of reproduction or not corresponding publication. CNPP reserves the right to use the information which result from the present document to include them in works of synthesis or general interest, the envisaged works which can be published by its care.

1^{ère} Partie
1st Part
SYNTHESE DES RESULTATS
SYNTHESIS OF THE RESULTS

I - OBJET
OBJECT

Essais effectués conformément au référentiel de la marque NF 292 révision 9 (Juin 2019) + circulaire (31/10/2019), à la norme européenne EN 50291-1 (Avril 2018) à l'exception des vérifications relatives au marquage NF qui sont effectuées par AFNOR.

Tests carried out in accordance with the certification rules NF 292 revision 9 (June 2019) + circular (31/10/2019), to the European standard EN 50291-1 (April 2018) except NF marking checks which are performed by AFNOR.

Date du dernier dépôt du dossier technique : **05/11/2020**
Last submission date of the technical dossier

Date du 1^{er} dépôt des matériels : **29/10/2019**
Date of first submission of the products

Date du 2^{ème} dépôt des matériels : **18/03/2020**
Date of second submission of the products

- Modification pour répondre à la non-conformité à l'article 5.7.4 de EN50291-1:2018
- *Modification to meet to non-compliance with article 5.7.4 of EN50291-1:2018*

Date du 3^{ème} et dernier dépôt des matériels : **27/07/2020**
Date of third and last submission date of the products

- Modifications pour répondre aux non-conformités des articles 5.2 et 5.8.3 de EN50291-1:2018
- *Modifications to meet to non-compliance of articles 5.2 and 5.8.3 of EN50291-1:2018*